
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Bloco de Esquerda teve conhecimento de que a USF ARS Médica, em Santo António dos

Cavaleiros, concelho de Loures, reduziu a sua atividade no passado mês de abril devido à

pandemia de Covid-19.

Segundo o email da própria USF a que tivemos acesso, a unidade assegura apenas serviços

mínimos, tendo sido suspensa temporariamente, e de forma indeterminada, toda a atividade

programada não urgente.

No mesmo email, a unidade recomenda a que os utentes apenas se desloquem à unidade em

situação de doença aguda ou descompensação de doença crónica, reduzam os contactos

telefónicos e e-mails ao absolutamente necessário, aguardem 5 dias úteis para resposta a

solicitações não urgentes, não enviem por e-mail ou presencialmente resultados de exames não

urgentes e/ou essenciais e não procedam à solicitação de documentos desnecessários e não

essenciais.

Esta situação preocupa o Bloco de Esquerda, uma vez que, a maioria dos serviços desta USF

parecem ter sido suspensos e é necessário entender o que motivou esta redução de atividade,

para além da pandemia de covid-19.

Numa altura em que o país se encontra com a situação pandémica estabilizada e o Serviço

Nacional de Saúde retoma alguma normalidade, não podemos aceitar que a primeira linha de

resposta esteja limitada na sua ação com uma suspensão da atividade na maioria dos serviços

e de forma indeterminada.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais a plicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério da Saúde conhecimento desta situação?1.



O que motivou esta redução/suspensão da atividade programa na USF ARS Médica?2.

Tem a tutela informações sobre para quando está prevista a retoma da atividade programa e

a normalidade na USF em questão?

3.

Que outras USF se encontram na mesma situação e quais os motivos?4.

Palácio de São Bento, 24 de maio de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

FABIAN FIGUEIREDO(BE)

MARIANA MORTÁGUA(BE)

BEATRIZ GOMES DIAS(BE)

JORGE COSTA(BE)

ISABEL PIRES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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